

## Expansión

DATOS DE JULIO

### **La caída del IPC se frena hasta el -0,6% por la subida de precios de los alimentos**

**El índice de precios de consumo (IPC) ha moderado su ritmo de caída hasta una tasa del -0,6% en julio, según ha confirmado este viernes el INE.**

**POR M. G. M - Actualizado: 12/08/2016**

<http://www.expansion.com/economia/2016/08/12/57ad7576ca47419b7d8b4582.html>

De esta manera, el indicador ha reducido su caída interanual dos décimas, puesto que en junio se situó en el -0,8%, de acuerdo con los datos revisados del Instituto Nacional de Estadística (INE). Suma así siete meses seguidos en terreno negativo, aunque ha marcado el menor nivel del año.

Según el informe del organismo estadístico, ha influido en la moderación el encarecimiento de los alimentos frescos, del 2,5%, sobre todo de las frutas frescas y las legumbres. También ha influido el grupo ocio y cultura, cuya caída se ha reducido un punto hasta el -0,6%, debido a la subida de los precios del viaje organizado, mayor que la de julio del año pasado.

También han pesado, eso sí, a la baja, los precios de los hoteles y restaurantes, de la vivienda (con una caída del 5,6% y del transporte (-el -4,1%).

Por su parte, la inflación subyacente (que no incluye alimentos frescos y la energía y es un indicador más estable) ha crecido una décima en julio, hasta el 0,7% interanual. Así, este índice encadena 21 meses por encima del IPC general.

La variación intermensual (es decir, la comparación de precios de julio sobre junio) también fue negativa, 0,7 %, influida por la caída del 12,8 % en vestido y calzado, como consecuencia de la temporada de rebajas.

Por comunidades, los precios han bajado en todas, con La Rioja (-1%), Castilla-La Mancha (-0,9%), Castilla y León (-0,9%) y Galicia (-0,8%) a la cabeza. Mientras, los descensos más moderados se han dado en Ceuta (-0,2%), Melilla (-0,3%), Navarra (-0,3%) y Cataluña (-0,4%).

En cuanto a la tasa de variación anual del IPC Armonizado (que sirve para comparar los precios con otros países e la Unión Europea) se ha situado en el -0,7%, dos décimas por encima de la registrada el mes anterior. La variación mensual fue del -1,3%.

Además, el INE ha informado de que en el mes de julio la tasa de variación anual del IPC a Impuestos Constantes (IPC-IC) ha sido del -0,6%, igual que la registrada por el IPC general. La tasa de variación mensual del IPC-IC fue del -0,7%.